



www.mg.co.id

Dortmund Kontra Milan Bakal Alot

DORTMUND (IM) - Borussia Dortmund akan berhadapan dengan AC Milan pada matchday kedua Liga Champions Grup F di Stadion Signal Iduna Park, Kamis (5/10) mulai pukul 02.00 WIB. Duel kedua tim diprediksi berjalan alot, karena sama-sama memiliki kualitas pemain luar biasa.

Pada pertandingan sebelumnya, Dortmund berhasil meraih kemenangan atas Hoffenheim dengan skor 3-1. Dalam laga tersebut, Dortmund berhasil unggul terlebih dahulu di menit ke 18 lewat gol yang dibukukan Niclas Fullkrug. Di menit ke 25, tim tuan rumah berhasil menyamakan kedudukan melalui tendangan penalti Andrej Kramaric. Namun Dortmund mampu unggul kembali setelah mencetak dua gol yang ditorehkan Marco Reus (45+3) dan Julian Ryerson (90+5).

Sementara AC Milan sukses meraih tiga poin saat menjamu Lazio dengan skor 2-0. AC Milan sedikit kesulitan untuk memecahkan kebutuhan di paruh pertama. Namun di babak kedua skuad asuhan Stefano Pioli berhasil mencetak dua gol sekaligus, disumbangkan Christian Pulisic (60') dan Noah Okafor (88').

Pelatih Borussia Dortmund Edin Terzic diprediksi akan menurunkan Gregor Kobel (kiper), Remy Bensebaini, Nico Schlotterbeck, Mats Hummels, Julian Ryerson, Emre Can, Marcel Sabitzer, Julian Brandt, Marcel Sabitzer, Karim Adeyemi, Donyell Malen dan Sebastian Haller.

Di pihak AC Milan, Pioli diprediksi akan menurunkan Marco Sportiello (kiper), Alessandro Florenzi, Malick Thiaw, Fikayo Tomori, Theo Hernandez, Ruben Loftus-Cheek, Yacine Adli, Tijjani Reijnders, Samuel Chukwueze, Noah Okafor dan Christian Pulisic.

Laga lainnya adalah Atletico vs Feyenoord, Antwerp vs Shakhtar, Red Star Belgrade vs Young Boys, Newcastle United vs PSG, RB Leipzig vs Manchester City dan Celtic vs Lazio. **vdp**



MARCO REUS
Pemain Borussia Dortmund

Barcelona Perbarui Kontrak Yamal

BARCELONA (IM) - Barcelona mengumumkan telah memberikan kontrak baru kepada Lamine Yamal melalui situs resmi klub. Yamal diikat kontrak baru hingga 30 Juni 2026, dengan klausul rilis dengan klausul rilis senilai satu miliar Euro.

"FC Barcelona dan Lamine Yamal telah mencapai kesepakatan mengenai kontrak baru yang mengikat pemain tersebut dengan klub hingga 30 Juni 2026, dengan klausul rilis ditetapkan sebesar satu miliar Euro," bunyi pernyataan Barcelona.

Saat ini Yamal dianggap sebagai bakat paling potensial Barcelona. Ia menjadi pemain muda Barcelona yang bermain di Laliga saat menjalani debut di usia 15 tahun sembilan bulan dan 16 hari pada musim lalu.

Ia semakin menjadi sensasi

di musim ini usai tampil reguler di Barcelona pada usia 16 tahun. Yamal telah mengemas dua assist di musim ini.

Performa bagusnya di Barcelona turut membawa Yamal mendapat panggilan ke timnas senior Spanyol. Ia telah dua kali bermain bersama La Furia Roja dengan sumbanga satu gol. Yamal turut memecahkan rekor sebagai debutan termuda dan pencetak gol termuda dengan Tim Matador.

Yamal sendiri bergabung dengan Barcelona sejak usia tujuh tahun. Ia selalu jadi andalan di berbagai kelompok umur sebelum mampu menembus tim utama Blaugrana. Barcelona selanjutnya akan berhadapan dengan tuan rumah FC Porto di matchday kedua Liga Champions Grup H, Kamis (5/10) dinihari WIB. Kiprah Yamal sangat ditunggu di laga nanti. **vdp**



LAMINE YAMAL
Pemain Barcelona



Sukadita pemain Chelsea saat menegalahkan Fulham.

Chelsea Lanjutkan Performa Positif

"Sekarang kami perlu tenang usai menenangkan dua laga dan terus membangun keyakinan dan kepercayaan diri," kata Mauricio Pochettino.

LONDON (IM) - Chelsea melanjutkan performa positif dengan mengalahkan Fulham 2-0 dalam lanjutan Liga Inggris. Dalam laga yang berlangsung di Craven Cottage, Selasa (3/10) dinihari WIB itu, kemenangan Chelsea ditentukan oleh Mykhailo Mudryk dan Armando Borja yang kesemuanya terjadi di babak pertama.

Chelsea langsung meroket ke posisi ke-11 dengan delapan poin, setelah sebelumnya sangat dekat dengan zona degradasi. Fulham turun ke urutan ke-13 dengan poin yang sama, namun kalah selisih gol.

Manajer The Blues, Mauricio Pochettino senang melihat kerja keras timnya mulai membuahkan hasil. Chelsea tampil lebih efektif dibanding Fulham. Meski mereka hanya memiliki 44 persen penguasaan bola, namun tembakan ke gawang yang dilepaskan lebih

banyak, yakni empat berbanding tiga, dan dua menjadi gol.

"Kami pantas meraih hasil ini. Di babak pertama kami jauh lebih baik dari Fulham. Di babak kedua kami mengambil kendali laga. Saya senang karena para pemain butuh kemenangan ini, begitu juga para supporter. Sekarang kami sudah meraih dua kemenangan dalam kurang dari sepekan. Kami perlu merasakan kemenangan, dan juga kembali meraih cleansheet," kata ujar Pochettino usai laga, dikutip situs resmi klub.

Ia mengatakan kemenangan di dua laga berturut-turut memberikan kepercayaan diri yang tinggi untuk pasukannya. Sebelum ini, Chelsea berhasil mengalahkan Brighton & Hove Albion dalam babak ketiga Piala Liga Inggris. Ini merupakan pertama kalinya The Blues meraih dua ke-

menangan beruntun di seluruh ajang sejak Agustus silam.

"Sekarang kami perlu tenang usai menenangkan dua laga dan terus membangun keyakinan dan kepercayaan diri. Kami memiliki banyak situasi negatif dengan kondisi para pemain yang tidak fit, tapi yang paling penting adalah keyakinan dan tim ini percaya dengan apa yang mereka lakukan," kata Pochettino.

Performa Chelsea sebetulnya tidak buruk-buruk amat musim ini. Mereka baru kebobolan enam kali di Liga Inggris, hanya kalah dari Manchester City. Namun mereka perlu memperbaiki ketajaman di depan gawang, sebab baru mencetak tujuh gol sejauh ini. Khusus untuk Mykhailo Mudryk, ia akhirnya bisa pecah telur di Chelsea. Sejak bergabung dengan Chelsea pada Januari 2023, ini adalah kali pertamanya mencetak gol.

Menurut catatan Opta, winger asal Ukraina itu butuh 24 pertandingan dan 22 tembakan ke gawang demi bisa mendapatkan satu biji gol. Ini setidaknya bisa membuat dirinya bernapas lega sejenak setelah menjadi sorotan. Mudryk memang masih berusia 22 tahun, namun bebannya berat

karena tampil memperkuat Chelsea usai gemilang di Shakhtar Donetsk. Di sana dia mampu mengemas 10 gol dari 18 laga dalam setengah musim sebelum ke London.

Uang yang dikeluarkan Chelsea untuk Mudryk juga tidak sedikit. The Blues merogoh kocek 62 juta Pound dan bisa meningkat menjadi 89 juta paun. Mudryk menjadi pemain Ukraina pertama yang mencetak gol setelah Andriy Shevchenko sejak Mei 2008. Namun, nasib Shevchenko di Stamford Bridge tak mencolok.

Pada menit ke-18, umpan Levi Colwill dari sisi kiri diterima Mudryk yang masuk ke kotak penalti dan dia langsung melesakkan bola ke gawang, melalui sela kaki Bernd Leno. "Kita harus paham bahwa pemain muda butuh waktu untuk bisa nyetel. Ini soal adaptasi. Perubahan besar dialami Mudryk ketika tiba di sini dan ketika Anda baru bergabung dengan tim, tidak mudah memang harus beradaptasi dengan tim yang belum solid. Dia bukan ujung tombak, mereka butuh menambahkan sesuatu ke dalam tim dulu," ujar Pochettino.

Sayangnya di balik keceriaan

gol pertamanya, Mudryk tidak bisa menuntaskan pertandingan karena harus digantikan Ian Maatzen saat jeda karena bermasalah dengan paha. Pochettino berharap cedera Mudryk tidak parah dan bisa diturunkan saat menghadapi Burnley akhir pekan ini. "Mudryk merasakan sesuatu di pahunya dan harus kami periksa dulu. Dia tidak nyaman jika terus bermain. Kami harap cederanya tidak parah, kami berharap tidak serius sehingga dia bisa main hari Sabtu," kata Pochettino.

Yang juga patut dikomentari dari laga itu adalah penampilan Conor Gallagher. Ia selalu jadi pilihan pertama Pochettino. Dan sang pemain sanggup membuktikan diri, jadi pemain Chelsea paling galak.

Dilansir dari Squawka, pemain berusia 23 tahun itu selalu bermain sebagai starter di tujuh laga awal Liga Inggris musim ini. Memang, belum ada assist atau gol dari kakinya. Akan tetapi, Gallagher begitu perkas di lini tengah The Blues. "Kami senang dengan keberadaannya di sini. Gallagher mampu tampil konsisten dan bisa dimainkan di beberapa posisi," tandas Pochettino. **vit**

Gregoria Masih Harus Berbenah

HANGZHOU (IM) - Gregoria Mariska Tunjung sukses mengatasi perlawanan Ashmita Chaliha dari India pada babak 32 besar tunggal putri Asian Games 2023. Bermain di Binjiang Gymnasium, Hangzhou, Selasa (3/10), Gregoria menang gim pertama yang ketat 21-17 dan menangi gim kedua 21-16.

Pada laga itu Gregoria menjalani perlawanan ketat di gim pertama. Setelah skor ketat 5-5, Gregoria ketinggalan di interval 9-11. Gregoria bangkit selepas mengelap keringat. Dirinya berbalik unggul 14-13.

Skor ketat di poin-poin kritis. Gregoria sempat imbangi lagi 17-17, berbalik unggul 19-17, dan menang 21-17. Gregoria memimpin dengan nyaman di gim kedua, 6-2. Ashmita samakan skor 8-8, lalu berbalik unggul 11-9 di interval kedua. Gregoria menyamakan kedudukan lagi 13-13. Selanjutnya, unggulan kelima

itu bisa memimpin 19-16 dan akhirnya menang 21-16. Gregoria mengaku tak sepenuhnya puas dengan penampilannya. Juara Spain Masters 2023 itu masih banyak melakukan kesalahan sendiri. "Secara keseluruhan main saya belum seperti yang saya inginkan karena banyak sekali melakukan kesalahan sendiri. Itu sangat menguntungkan bagi lawan. Saya juga masih

tegang, masih mudah panik. Di laga selanjutnya saya ingin menetralkan rasa tegang itu," kata Gregoria.

Di tunggal putri Indonesia masih juga berharap banyak pada Putri Kusuma Wardani. Putri mengalahkan Liang Ka Wing (Hong Kong) 21-11, 21-10. Cabang bulutangkis memang diandalkan untuk meraih beberapa medali emas dalam ajang ini. **vit**



GREGORIA MARISKA TUNJUNG
Pebulutangkis Indonesia

Pemain Muda MU Perlu Dirangkul

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) saat ini punya beberapa pemain muda yang belum kenyang pengalaman. Raphael Varane pun berharap agar pemain muda tersebut perlu dirangkul.

Menurut catatan Transfermarkt, The Red Devils punya rata-rata usia skuad 25,6 tahun. Hal itu setidaknya lebih mudah dari Liverpool dan Manchester City.

Beberapa pemain muda MU adalah Alejandro Garnacho yang saat ini baru berusia 19 tahun, Hannibal dan Rasmus Hojlund pun masih berusia 20 tahun. Mereka sudah dapat kepercayaan dari manajer Erik ten Hag. Menurut Varane, para pemain muda sejauh ini masih terus belajar. Di sisi lain, peran pemain senior atau yang sudah kenyang pengalaman adalah merangkul. "Mereka masih belajar, itu normal. Dan para pemain dengan lebih banyak pengalaman, penting untuk menunjukkan dengan memberi contoh,

memimpin dengan memberi contoh dan berkomunikasi dengan mereka tentang segala hal, tentang bagaimana menjadi profesional, bagaimana bermain, untuk mendukung tekanan, untuk bersikap tenang dan penuh tekad selama pertandingan," kata Varane, yang dikutip dari situs klub.

Ia berharap seluruh bakat dan talenta yang dimiliki pemain muda itu bisa bermanfaat bagi tim. "Mudah-mudahan mereka (para pemain muda) bisa membawa bakat dan semangat mereka ke lapangan. Itu akan sangat membantu musim ini. Ada banyak talenta muda di klub dan semoga bisa meningkatkan skuad," tandas bek berusia 30 tahun itu. **vit**



RAPHAEL VARANE
Pemain MU

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAQ

INGAT YANG ADA BADAQNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com